



Einladung Bildungs- und Begegnungsfahrt nach Luttach/Südtirolfahrt 2015

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Südtirolfreunde,

unsere Begegnungs- und Bildungsfahrten haben nunmehr schon eine lange Tradition, und somit ist es im Jahr 2014 schon die 78. Fahrt. Allerdings wird in diesem Jahr auf vielseitigen Wunsch wieder vom Winter abgewichen. Wir werden rechtzeitig kurz vor Herbstbeginn (23.9.) in Südtirol sein. Die klare Herbstluft sorgt für gute Sichtverhältnisse und die Landschaft präsentiert sich in den schönsten Farben. Genießen Sie den Herbst im Tauferer Ahrntal. Dr. G. Andreas Unden wird diese Fahrt wieder begleiten, die

von **Sonntag, 19. September bis Sonntag 03. Oktober 2015** stattfindet.

Für die 14 Tage wird wieder Familie Großgasteiger mit ihrem Hotel Alpenblick Ihr Gastgeber sein. Wer schon im Hotel Alpenblick war, weiß, dass in Luttach und in seiner Umgebung ein umfangreiches Freizeitangebot besteht. Wichtiger sind die gut ausgeschilderten Wanderwege in einer herrlichen Landschaft, umgeben von den Dreitausendern, die das urige Tal umrahmen.

Ein Rahmenprogramm erstellt wieder Dr. Unden mit Gesprächen mit Ortsansässigen, auch Themen, die für unsere Gemeinschaft spezifisch sind, werden aufgegriffen. Auch das Singen und Spielen bei einem guten Glas Südtiroler wird nicht zu kurz kommen.

Nun heißt es, **werben, werben!** Machen Sie Ihren Verwandten und Bekannten Mut mitzufahren, damit die Fahrt nicht noch teuer wird. Sollten wir es nicht schaffen, die Zahl 30 zu erreichen ist es kaum möglich, die Fahrt durchzuführen. Zusätzliche Einladungen und Informationen erhalten Sie über unser Büro und privat bei Dr. Unden.

Wir hoffen auf ein Zustandekommen und Gelingen der Fahrt.

Es grüßen Sie herzlich

P. Hoffmann, Vorsitzender

Dr. G. A. Unden, Reiseleiter

D. Günther, Sekretärin



*Das Hotel
Alpenblick
liegt
im
Dorfzentrum
von
Luttach,
eingebettet
in
die
alpine
Kulisse
des
Ahrntales,
im
Nordosten
Südtirols*

Zur Fahrt:

Anreise: **Sonntag, 21. September 2014** mit dem Busunternehmen **Schermuly**
Abfahrt um 6.30 Uhr in Mengerskirchen, 6.45 Uhr Elz, 7.00 Uhr Limburg, 8.00 Uhr Butzbach, 9.15 Uhr Frankfurt Hbf, 9.45 Uhr Raststätte Weißkirchen, 10.30 Uhr Raststätte Würzburg über Innsbruck - Brenner - Bruneck (ca.10-11 Stunden). Weitere Zusteigemöglichkeiten bestehen an BAB-Raststätten entlang der Anreisestrecke. Vorherige Absprachen mit **Frau Günther** unbedingt notwendig.

Rückfahrt: **05. Oktober 2014**

Preise: Aufgrund der Erhöhung und der uns vorgegebenen Staffeln durch das Hotel Alpenblick sowie gestiegenen Buskosten (Hauptsaison) ergeben sich folgende Preise:

Doppelzimmer pro Person inkl. Ortstaxe

- Kat B Altbau	900,-- €	<i>10 Doppelzimmer / keine Einzelzimmer</i>
- Kat A Zwischenbau	970,-- €	<i>8 Doppelzimmer / 5 Einzelzimmer</i>
- Kat A Neubau Super	1100,-- €	<i>5 Doppelzimmer / 4 Einzelzimmer</i>

Einzelzimmerzuschlag: **70,-- €** für 14 Nächte (pro Tag 5,-- €)

Die Preise verstehen sich pro Person einschl. Busfahrt, Halbpension und Versicherung (Kranken-, Unfall-, Haftpflicht-, Rechtsschutz-Versicherung). Kosten für Unternehmungen, Eintrittsgelder etc. werden vor Ort erhoben.

Wir freuen uns, wenn auch Kinder mitfahren! Die Kosten erfragen Sie bitte in der Geschäftsstelle.

Mit Ihrer verbindlichen Anmeldung überweisen Sie bitte eine Anzahlung von **200,00 €** pro Person mit dem Vermerk „**Südtirol 2014**“ auf das Konto:

Ackermann-Gemeinde – Sonderkonto – bei der Postbank Frankfurt;
IBAN: DE08 5001 0060 0454 6046 02 BIC: PBNKDEFF

Den Restbetrag erbitten wir auf das angegebene Konto bis 29. August 2014.

Bei kurzfristiger Abmeldung entstehen Stornogebühren:

*Abmeldung bis 28 Tage vor Reiseantritt 10% des Gesamtpreises,
ab 27. bis 21. Tage vor Reiseantritt 20% des Gesamtpreises,
ab 20. bis 15. Tag vor Reiseantritt 35% des Gesamtpreises,
ab 14. bis 7. Tag vor Reiseantritt 40% des Gesamtpreises,
ab 6. bis einen Tag vor Reiseantritt 50%.*

Bei Rücktritt am Abreisetag oder Nichterscheinen erhöht sich die Stornogebühr, da in der Regel dann von den Hotels die Zimmergebühr ohne Verpflegung berechnet wird.

Maßgeblich für Festsetzen der Fristen ist der Zugang der Reiserücktrittserklärung beim Veranstalter. Bitte schließen Sie vor Reisebeginn eine **Reiserücktrittsversicherung** ab.

Nochmals bitten wir, für die Fahrt zu werben, da wir mindestens 30 Personen brauchen, die mit dem Bus fahren, denn mit 25 Personen könnten wir diesen Preis nicht halten und müssten dann ggf. die Fahrt absagen.

Wir weisen daraufhin, dass wir bei der Ackermann-Gemeinde **nur** Anmeldungen für Teilnehmer annehmen, die auch mit dem Bus fahren.

Mit der **Anmeldebestätigung** erhalten Sie weitere Informationen.